



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Segolene-fait-elle-peur>

Creative Common By SA

Ségolène fait-elle peur ?

- Actualité entendue - Politique - Démocratie -



Date de mise en ligne : mercredi 18 novembre 2009

Analyses sur la société française

Ségolène ROYAL fait peur aux hommes politiques. Elle fait peur parce qu'elle veut écouter ses militants, ceux qui veulent construire. Ses détracteurs sont ces hommes politiques qui voient trop de liberté pour le peuple si elle arrive au pouvoir. Comment les hommes politiques pourraient-ils être adulés si c'est le peuple créatif qui décide ?

Ségolène ROYAL est une ENArque. Les ENArques ne deviennent que très rarement politiciens. Ségolène ROYAL ne vient pas d'une famille dont l'orientation politique est la gauche. La plupart des politiciens de gauche essaient de jouer de leur l'héritage politique. Ils disent pouvoir décider pour la gauche selon leur héritage, pas en rapportant ce que souhaitent les militants créatifs.

C'est pourquoi par égocentrisme les dirigeants de chaque parti voyant leur aura sur le peuple disent qu'ils savent décider. Ils le font par lâcheté car écouter demande de l'estime des autres. Certes ils savent prendre des décisions mais comment prendre une décision pour les autres alors qu'ils se croient des gurus ? Ségolène ROYAL fait peur car elle veut diriger en écoutant le peuple. Ce ne serait donc plus l'homme politique le sauveur. Cela fait peur aux hommes politiques des différents partis, car cela voudrait dire que le peuple créatif a raison. Cela voudrait dire que ceux qui ont connu de très lourds problèmes sont à écouter, pas ceux qui ont été éduqués pour montrer l'exemple de l'éducation du papa. On montre la réussite comme une éducation. Mais la réussite se décide dans nos pires moments.

C'est pourquoi quand les hommes politiques voient ce dont est capable Ségolène ROYAL, comme aider à la contraception des jeunes adolescentes, ou bien demander à un dirigeant d'un courant politique d'écouter les militants et de les mettre en valeur, ils la renient car ils ne se reconnaissent pas en elle.

Ils ne se reconnaissent pas en elle car elle souhaite aider la créativité qui est décuplée quand on revient de loin. Ils ne voient pas que le courage c'est de laisser l'autre s'exprimer car on leur enseigne l'autorité. Les hommes politiques se doivent d'être durs et Ségolène ROYAL l'est. Mais ils ne voient pas qu'elle sait faire ce qu'aucun d'entre nous ne sait faire : Retranscrire les prétendues faiblesses humaines en atouts. Comment peut-on comprendre cela si on n'a jamais avancé que grâce à son passé ?

Alors les hommes politiques comme Vincent PEILLON ou Luc CHATEL ne peuvent pas comprendre que ce qui est retenu chez un responsable politique c'est sa douceur, pas son arrogance. Ils ne comprennent pas que leurs stratagèmes qu'on leur a appris comme tous fils à papa ne marchent pas face à elle car elle utilise l'écoute, pas son ego. J'ai trouvé et dis que Vincent PEILLON était comme la plupart de ses anciens collaborateurs trop mou et sans idéologie. Sachez que la plupart des responsables politiques ne définissent pas et n'expliquent la gauche et la droite comme l'a toujours vu le peuple.

La plupart des hommes politiques se perdent à travers des stratagèmes médiatiques car ils savent qu'ils ne représentent pas le peuple mais eux-mêmes. Oui il y a un problème avec nos dirigeants politiques et il ne se résoudra pas facilement car il devient de plus en plus difficile de se faire entendre sans argent. Les barrières se referment sur ceux qui sont les plus créatifs car ils veulent changer les choses. Or celui qui ne sait pas inventer pour les autres ne comprend même pas que ça a un sens car il a été éduqué pour se mettre en valeur, pas pour partager son savoir.

C'est pourquoi le responsable politique préfère créer de la pauvreté en le voulant ou pas car il croit que la misère ne l'atteindra pas parce qu'il ne l'a jamais connue. C'est pourquoi l'idéal de la gauche en passe de connaître une

Ségolène fait-elle peur ?

nouvelle gloire avec une démocratie participative est mis à mal du fait même que l'homme ne sait pas partager sa richesse quand tout va bien. Attendrons-nous une nouvelle guerre sociale et écouterons-nous ceux qui ne nous entendent pas ? Ou bien saurons-nous faire preuve d'ambitions pour les autres et donc pour nous seuls ?